



Deutsche Post versendet rund 21 Millionen Mitteilungen zur Rentenanpassung 2014

Deutsche Post versendet rund 21 Millionen Mitteilungen zur Rentenanpassung 2014
Die Deutsche Post beginnt heute mit dem Versand der ca. 21 Millionen Mitteilungen zur Rentenanpassung 2014 an die Rentenempfänger im In- und Ausland. Die Renten werden zum 1. Juli 2014 aufgrund der Rentenwertbestimmungsverordnung 2014 angepasst. Der "Renten Service" der Deutschen Post führt im Auftrag der deutschen Renten- und Unfallversicherungsträger für die weitaus größte Zahl der gesetzlichen Renten die erforderlichen Arbeiten auf Basis der vorgegebenen Anpassungssätze durch. Bei vorab auszuzahlenden Renten werden die neuen Zahlbeträge erstmals Ende Juni 2014, für alle anderen Ende Juli 2014 angewiesen. Der Versand aller Mitteilungen wird in der 30. Kalenderwoche abgeschlossen sein. Sollten sich bei Rentenempfängern Änderungen der persönlichen Daten ergeben, beispielsweise durch einen Umzug oder einen Wechsel der Bankverbindung, so sollten diese dem "Renten Service" der Deutschen Post schnellstmöglich mitgeteilt werden. Nur dann kann die Rente garantiert pünktlich auf dem Konto des Rentenempfängers verbucht werden. Die geänderten Daten können beispielsweise über Formulare auf dem Internetportal www.rentenservice.com übermittelt werden.
Ansprechpartner: Alexander Edenhofer
Pressesprecher: Unternehmensbereich BRIEF
Deutsche Post DHL
Charles-de-Gaulle-Str. 20
53113 Bonn
Tel.: (0228) 182 9944
Fax: (0228) 182 9880


Pressekontakt

Deutsche Post DHL

53113 Bonn

Firmenkontakt

Deutsche Post DHL

53113 Bonn

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage